



14.06.2006 - 11:10 Uhr

## Concours international "Sécurité pour tous" 2005 - 2006 - Les vainqueurs suisses à Paris



Urdorf (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:  
<http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100001483> -

A la mi-mai dernier, parmi les huit classes scolaires finalistes du 6e concours " Sécurité pour tous " destiné aux écoles primaires, ce sont les élèves de la 5e classe de St-Gallenkappel qui ont remporté la palme. Ce concours avait été organisé par Renault Nissan Suisse SA en collaboration avec le Touring Club Suisse et avait pour thème " Partageons la sécurité ". Le week-end dernier, les jeunes vainqueurs ont reçu leur premier prix auquel vient encore s'ajouter une somme rondelette pour la caisse de classe : les 16 élèves sont allés représenter la Suisse à la grande rencontre internationale des classes gagnantes qui s'est tenue à Disneyland Paris.

Lors de ce concours, les membres du corps enseignant étaient invités à discuter de " La sécurité dans le trafic routier ", à exprimer leurs idées et à concrétiser leur message en faveur de la prévention routière en créant une affiche explicite. Par les propositions que, dans le cadre de ce concours international, des milliers d'élèves du monde entier ont envoyé aux organisateurs, les enfants et les adolescents contribuent notablement à l'amélioration de la sécurité routière. Le programme international a permis à Renault de sensibiliser cette année 1,2 millions d'enfants de 7 à 11 ans dans le monde.

Parmi les huit classes suisses ayant accédé à la finale nationale,

c'est l'affiche conçue par la 5e classe primaire de St-Gallenkappel qui a su convaincre au mieux le jury et les autres finalistes. C'est ainsi que vendredi dernier, les 16 élèves de Suisse orientale et leur enseignante, Madame Elsbeth Hubatka, ont gagné Zurich-Kloten pour prendre l'avion à destination de Paris. Le programme de cette première journée comprenait une petite croisière sur la Seine en bateau mouche et une visite de la Tour Eiffel avant de gagner l'hôtel sur le site même de Disneyland. Le lendemain était consacré aux attractions de Disneyland avant la présentation, dans la soirée, des travaux élaborés par les classes des différents pays. Des prestations fort originales préparées par les vainqueurs complétaient cette soirée spectacle. Mis à part la Suisse, la France, la Pologne, le Portugal, la Russie, la Roumanie, la Slovénie, l'Espagne et la Turquie, cette année - pour la première fois - des classes venues de la Corée et du Mexique étaient de la partie. Ce ne sont pas moins de quelque 300 élèves et accompagnants qui ont assisté à cette rencontre internationale.

Le dimanche, après une nouvelle visite à Disneyland, la petite troupe suisse reprenait le chemin de l'aéroport pour regagner la mère patrie. Nul doute que les enfants auront eu beaucoup de choses à raconter à leurs familles et amis !

Pour de plus amples informations et pour obtenir du matériel iconographique, veuillez consulter le site [www.securite-pour-tous.ch](http://www.securite-pour-tous.ch) et/ou <http://media.renault.ch>

Contact:

Sibylle Spirig  
Assistante Direction de la Communication  
Renault Nissan Suisse SA  
Bergermoosstrasse 4  
8902 Urdorf  
Tél.: +41/44/777'02'26  
Fax: +41/44/777'02'14

#### Medieninhalte



*A la mi-mai dernier, parmi les huit classes scolaires finalistes du 6e concours " Sécurité pour tous " destiné aux écoles primaires, ce sont les élèves de la 5e classe de St-Gallenkappel qui ont remporté la palme.*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001483/100511223> abgerufen werden.